

# Zeros Geburtstag

## Karyu X Hizumi

Von Psychopath

### Kapitel 4: 4

„Naja. Jetzt sind wir alle draußen und keiner friert... Was genau wollen wir jetzt machen? Und diese Frage finde ich bereits ziemlich nervig.“, sagte Zero und setzte sich auf eine Bank.

„Wir könnten doch in den Park.“; schlug Karyu vor, dem ein bisschen kalt geworden war, es jedoch nicht sagte.

Niemand widersprach, weil sonst keine Vorschläge kamen, gingen sie also in den Park, um wieder herumzustehen und nichts zu tun.

„Wir sind eine sehr langweilige Truppe.“; meckerte Hizumi und schüttelte den Kopf. Den viel zu großen Pulli fand er toll. Er war nicht zu dick und wärmte so wunderbar. Auch der Geruch faszinierte Hizumi. Er fragte sich, ob wohl alle Sachen von Karyu so schön und angenehm rochen. Immer wieder achtete er auf Karyu, um zu sehen ob er vielleicht doch fror, denn dann würde er seinen Pulli auf jeden Fall wiederbekommen.

„Hey! Da hinten ist ein Cola-Automat. Ich geh mir schnell etwas zu Trinken holen.“, unterbrach Tsukasa die Stille. Zero sah von Hizumi zu Karyu und dann zu Tsukasa herüber.

„Ich komme mit. Ihr beiden bleibt schön hier. Setzt euch doch einfach auf diese Bank hier. Wir sind gleich wieder da.“, sagte er und verschwand mit Tsukasa.

„Was die beiden wohl wirklich machen?“, fragte Karyu grinsend.

„Flirten.“, lachte Hizumi und beide setzten sich auf eine Bank.

„Dein Pulli ist wirklich sehr bequem.“

„Ich weiß.“

„Wenn dir kalt wird, dann gebe ich ihn dir wieder!“

„Das glaub ich dir aufs Wort.“, sagte Karyu und lächelte Hizumi an. Dieser hatte das Gefühl, dass er sofort dahinschmelzen würde, wenn er Karyus Lächeln noch länger sehen würde. Er sah seine Füße an.

Sofort bekam Karyu das Gefühl, dass er etwas Falsches gemacht hatte. Wieso sollte Hizumi sonst seine Füße anstarren?

Wie schon zuvor schwiegen sich beide an.

„Hast du... ein Handy?“, fragte Hizumi leise seine Füße.

„Ja.“

„Ach so.“

„Du auch?“

„Ja.“

Stille. Beide wollten die Handynummer des Anderen haben, doch keiner traute sich

direkt zu fragen.

Da tauchte Zero wieder auf. „Wollte nur mal nach euch sehen. Habt ihr Spaß? Ach ja! Karyu? Ist deine Handynummer immer noch...?“ Er sagte jede einzelne Zahl deutlich und laut. Karyu bejahte. „Okay, danke. Ich geh dann mal zu Tsukasa.“

Er verschwand wieder. Hizumi hatte Karyus Nummer nicht mitgeschrieben.

„Krieg ich vielleicht deine Nummer?“, fragte er deshalb... wieder seine Schuhe.

„Klar.“ Karyu diktierte und Hizumi schrieb auf. Danach gab er Karyu seine Nummer. Und dann? Sie saßen herum. Glücklicherweise die Handynummer bekommen zu haben.

„Da sind wir wieder, ihr Schnarchnasen.“, sagte Tsukasa und nahm ein paar Schlucke seiner Cola.

Zero setzte sich zu Hizumi und Karyu auf die Bank. „Hmm... Wollen wir ein bisschen durch die Gegend laufen und per Zufall entscheiden, was wir als Nächstes machen?“

„Lasst uns schwimmen gehen! Hier in der Nähe ist doch ein See, in dem man baden kann.“, schlug Tsukasa vor.

„Ohne Badesachen?“, fragte Karyu. „Stimmt... Dann gehen wir eben in Klamotten baden.“, sagte Tsukasa.

„Oder gleich ganz ohne Klamotten.“, kicherte Zero. „Was sagst du dazu Hizumi?“ Der Abgesprochene zuckte mit den Schultern.